

Daraus ergibt sich für alle leitenden Organe der Partei und für die Grundorganisationen die Aufgabe, noch gründlicher als bisher die Beschlüsse des Zentralkomitees auszuwerten und für eine systematische Verbreitung marxistisch-leninistischer Grundkenntnisse zu sorgen. Dem soll auch ein auf breiter Basis angelegtes Informations- und Schulungssystem dienen,

Überlegungen für die Kaderarbeit müssen heute von der Präge ausgehen: Welche Anforderungen werden an eine Führungskraft im Zeitraum bis 1980 gestellt? Aus der objektiven Entwicklung unserer Gesellschaft ergeben sich dabei unter anderem folgende Hauptgesichtspunkte, von denen Mindestanforderungen für die leitenden Kader abzuleiten sind:

- Unsere leitenden Kader werden in erster Linie Kollektive leiten, denen hochqualifizierte Werktätige mit vielseitigen geistigen und kulturellen Interessen angehören, die an ihre Leiter hohe Anforderungen stellen;
- die Entwicklung unserer sozialistischen Demokratie wird eine immer höhere Stufe erreichen, was sich zum Beispiel in der umfassenderen Teilnahme der Werktätigen an der Planung und Leitung der Wirtschaft bei wachsender Eigenverantwortung der Betriebe und Betriebsvereinigungen für die Gestaltung des Reproduktionsprozesses ausdrückt;
- die Fortschritte der wissenschaftlich-technischen Revolution führen dazu, daß die langfristige Planung des Reproduktionsprozesses und die unmittelbare Leitung der Produktion immer mehr in den Vordergrund rücken;
- aus der Steigerung der Wirtschaftskraft unseres Staates folgt, daß wir über wesentlich größere materielle Ponds verfügen und die Möglichkeiten für ihre optimale Anwendung bedeutend zunehmen;
- die wirtschaftliche Verflechtung innerhalb des sozialistischen Weltsystems wird bedeutend zunehmen, unsere ökonomischen Verbindungen zu den Nationalstaaten werden sich wesent-